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Top 8 Radschnellweg Elmshorn-Hamburg
Vorstellung eines Zwischenergebnisses

Beratungsverlauf: 
Herr Kath stellt den Sachbericht vor.
Frau Werner erfragt, was dies für die entsprechenden Straßen bedeute.
Dazu wirft Herr Mann ein, dass versucht werde, Fahrradverkehr von Autoverkehr zu trennen 
oder soweit es geht, dem Fahrradverkehr Vorrang zu gewähren. Beispiele sind z. B. eine Fahr-
radstraße mit Tempo 30, in welcher der Fahrradverkehr Vorrang habe.
Herr Goetze merkt an, dass eine Befahrung der Strecke stattfinden soll, wozu jeder herzlich ein-
geladen sei. Die konkrete Planung erfolge erst später.
Herr Meyer-Hildebrand erfragt die Kosten und wer diese trägt. Dazu entgegnet Herr Kath, dass 
dies im Rahmen der Machbarkeitsstudie noch ermittelt werde. Zum größten Teil würde es geför-
dert werden. Im Rahmen der Detailplanung werde es dann noch Möglichkeiten zur Stellung-
nahme von Seiten der Politik geben.
Der ADFC merkt abschließend an, als Moderator für Fragen, welche noch offen seien, eingela-
den zu werden, wenn Fahrradthemen auf der Tagesordnung stehen.


